

2017年10月30日

日・ガイアナ外交関係樹立 50 周年記念イベント ～日本映画祭及びガイアナ大学での岡田大使講演～

10月25～26日、日・ガイアナ外交関係樹立 50 周年を記念し、日本映画祭及び岡田大使によるガイアナ大学での講演会が開催されました。

10月25日（水）にプリンセス・ムービー・シアターで開催された日本映画祭では、日本文化紹介 DVD の上映及び岡田大使による開会挨拶の後、都会育ちの青年が田舎暮らしと厳しい林業に戸惑いながら順応していく姿をコミカルに描いた「Wood Job!」が上映され、会場は笑いに包まれていました。

10月26日（木）は、ガイアナ大学で岡田大使による「日本とガイアナー50年間の友情を踏まえて」と題した講演が行われました。会場には、学生を含むガイアナ大学関係者、ガイアナ政府関係者や外交団等、計 100 名が参加した他、インターネットを利用したライブ中継も行われました。講演後の質疑応答セッションでは、エネルギー問題や少子・高齢化社会等の日本の政治・社会に関する幅広い質問が活発になされました。



岡田大使による映画祭開会挨拶



ガイアナ大学での講演